

## **Bruche, Collines et Coteaux**

**Le diocèse de Strasbourg compte depuis quelques jours un nouveau regroupement paroissial. La communauté paroissiale Bruche, Collines et Coteaux a en effet été portée sur les fonts baptismaux le 31 mai dernier.**

C'est à l'occasion d'une célébration interparoissiale à Osthoffen, présidée par monseigneur Joseph Musser, vicaire général, et concélébrée par l'abbé Joseph Lachmann, vicaire épiscopal, que cette nouvelle communauté a officiellement vu le jour. Au cours d'une cérémonie très codifiée, le curé Joseph Muller a demandé la reconnaissance officielle de communauté de paroisses pour les sept paroisses dont il a la charge. Comme le rappelait Marie-Hélène Burger, « les paroisses d'Avolsheim, Ergersheim, Ernolsheim-sur-Bruche, Kolbsheim, Osthoffen et Sultz-les-Bains se rencontrent depuis 1998 pour leurs assemblées de prière et leurs activités paroissiales. Elles ont été rejointes en 2005 par les paroissiens de Wolxheim ». Cette nouvelle communauté paroissiale porte le nom de Bruche, Collines et Coteaux et a choisi pour patronne sainte Edith Stein, canonisée en 1998. L'abbé Lachmann a basé son sermon du jour sur les écrits de cette sainte, « grande philosophe, morte dans une chambre à gaz à Auschwitz en août 1942 ». Cette célébration fut aussi l'occasion pour les membres de l'équipe d'animation pastorale de recevoir leur lettre de nomination signée par monseigneur Grallet. Ont ainsi été nommés pour trois ans : soeur Nicole Pflieger pour le service des solidarités; Marcel Bier pour la communication; Geneviève Ebener aura en charge les moyens matériels et humains; Roger Eberling sera en charge de ce qui concerne la liturgie et la prière; et Marie-Claude Meyer est chargée de l'annonce de la foi aux enfants et aux jeunes. Les pères spiritains Pierre Haas et Joseph Schmitt sont les prêtres coopérateurs du regroupement. L'office s'est achevé par la signature de l'acte fondateur de la communauté de paroisses Bruche, Collines et Coteaux. Tous les participants se sont ensuite retrouvés sur le parvis de l'église d'Osthoffen pour le verre de l'amitié.

Édition du Mer 17 juin 2009